
VERBALE DEL GRUPPO ASSICURAZIONE DELLA QUALITÀ 
CORSO DI STUDI IN PATRIMONIO E TURISMO CULTURALE 

Seduta del 10/05/2023 ore 16.30 
 

Verbale n° 5/2023 
 

Componenti Presente Assente Giustificato 
Prof. Pasquale Favia (presidente) X   
Prof.ssa Luisa Derosa X   
Prof.ssa Silvia Evangelisti (segretaria) X   
Prof.ssa Maria Luisa Marchi X   
Prof.ssa Maria Turchiano X   
Sig. Giuseppe Giacomino  X  X 
Sig. Alessandro Tarantino   X 

 

Il giorno 10 maggio 2023 si è riunita in via telematica, nella virtual room sulla Piattaforma E-learning 
dell’Università di Foggia, il Gruppo Assicurazione della Qualità del Corso di Studi in Patrimonio e Turismo 
Culturale per discutere sul seguente ordine del giorno: 
 

1. Stato del Corso 
2. Analisi del documento di Analisi della Domanda di Formazione  
3. Consultazione delle Parti Interessate e del Comitato di Indirizzo.  

 
 
Presiede il referente del Corso di Studi in Patrimonio e Turismo Culturale prof. Pasquale Favia e assume le 
funzioni di segretario verbalizzante la prof.ssa Silvia Evangelisti. 
 
 
Il Presidente, constatata la regolarità della convocazione e della costituzione della Commissione, dichiara 
aperta la seduta alle ore 16.35. 
 
 
1. Stato del Corso 
Il Presidente aggiorna il Gruppo Assicurazione della Qualità sull’andamento del corso, dell’anno accademico 
e del II semestre in particolare, ormai in via di conclusione. Al netto di alcuni problemi logistici (disponibilità 
di aule) e di alcuni ritardi nella conclusione di alcuni corsi, affidati a docenti esterni, peraltro risolti, l’anno 
2022-2023 si svolge in maniera regolare e proficua per gli studenti e le studentesse e per il loro iter formativo 
 
 
2. Analisi del documento di Analisi della Domanda di Formazione 
Il Gruppo di Assicurazione della Qualità discute il Documento di Analisi della Formazione, redatto nella sua 
stesura finale dal Presidente, tenuto conto dei contributi e delle osservazioni degli altri componenti del GAQ 
e lo approva  
 
 
3. Consultazione delle Parti interessate e del Comitato di Indirizzo  
Il Presidente comunica che si sono verificati alcuni impedimenti tecnico-logistici per una consultazione diretta 
(in presenza o da remoto) delle Parti Interessate e del Comitato di Indirizzo. Il Presidente propone dunque 





l’invio di un questionario, ugualmente utile per ottenere pareri e valutazione da parte sia delle parti sociali sia 
dei componenti del Comitato di Indirizzo. Il Gruppo di Assicurazione della Qualità converge su questa scelta. 
 
Il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 17.45. 
 
 
La segretaria verbalizzante Il Presidente 
Prof.ssa Silvia Evangelisti          Prof. Pasquale Favia 
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